
 

保護者の方々のご協力、ありがとうございます！ 

各行事・あいさつ運動・PTA活動 通常の学校参観が戻ってきました！ 
 コロナ禍で、延期や中止になっていた行事も、少しずつ通常を取り戻して実施しています。もち

ろん、感染対策は十分に行ったうえでのことではありますが、11月からは、保護者の方も校内にご

入場いただけるようになりました。3年生の保護者の方は、11月 5日の県立高校学校説明会、11

日の合唱祭、12日から始まった三者面談、25日に行われる予定の引渡訓練など、毎週のように学

校にお出でいただくことになりました。３年生の保護者の方に、「11 月、行事が詰まっていて、毎

週のように学校参観では大変じゃないですか？」と聞いたところ、「そんなことはないです。学校に

来るのが楽しみです。義務教育もあと少しなので、もっと中学校に足を運びたいです。」とおっしゃ

ってくださいました。ありがたいお言葉でした。 

  

  11月 11日 3学年合唱祭 

 本来は 10月 30日（土）に予定してい

た合唱祭でしたが、コロナ禍で延期となり、

学年単位で行うことになりました。その先

陣を切って 3 年生の合唱祭が本校体育館

で行われました。短い練習時間でしたが、

朝練習や放課後練習などを入れながら、一

生懸命練習に取り組んでいました。各クラスとも、合唱曲の歌詞の意味を考え、どのように歌えば

伝わるのか、表現を工夫して自分たちの合唱を創り上げていました。 

クラス 合 唱 曲 名 指揮者 伴奏者 

3年 1組 走る川 照沼 怜奈 黒山 瞳海 

3年 2組 信じる 小野寺 渉 田隅 ちか香 

3年 3組 十字架の島（クルスの島） 大内 悠生 増子 輝奏 

3年 4組 消えた八月 入江 優志 竹中 愛莉 

3年 5組 聞こえる 川又 煌己  

最優秀指揮者賞 ： 照沼 怜奈さん    最優秀伴奏者賞 ： 田隅 ちか香さん 
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11月 19日（金） 生徒集会（部活対抗リレー） 

＜放送委員も活躍！＞ 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
＜元生徒会長 3年 3組大内悠生さんの言葉より＞ 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

＜今後の学校行事予定＞ 
 11月 25日（木） 災害時引渡訓練（前渡小と合同で実施）  
 11月 26日（金） 3年生生徒対象 保健指導講演会 
 11月 30日（火） 後期中間テスト（英・数・社・理・国）、6校時は授業 
 12月 2日（木） 1学年・2学年の合唱祭（詳細は学年便り等でご確認ください） 
 12月 3日（金） 3学年授業参観・保護者会 

秋晴れのなか、生徒会役員の皆さんが企画運営する生徒集会が開かれました。生徒の皆さんの笑顔
がたくさんみられ、楽しいひとときを過ごしました！ 

1年生や 2年生は、久しぶりに部活の先輩と一緒に走ることができて、嬉しそうでした。楽しく走
ろうと、各部の特色あるバトンで繋ぎました。美術部は手作りのかわいいバトン、吹奏楽部はタンバ
リン、運動部によってはラケットやボール、帽子など、そして陸上部はガチのリレーバトンで勝負を
仕掛けてきました。さすがに陸上部は速かったです。しかし、勝敗などは関係なく、どこの部も楽し
そうで生き生きと活動していました！ 
 生徒会本部の皆さんありがとうございました！ 

みなさん、部活対抗リレーはいかがでしたか？楽しめましたか？ 
 今日で第七十四代の生徒会は引退となります。この 1年間さまざまなことがありましたが
生徒のみなさん、そして先生方に協力していただけたおかげで無事に活動することができま
した。 
 さてみなさん、突然ですが、みなさんにとって良い学校とはどういう学校ですか？友達と
楽しく会話ができる、メリハリがつく、勉強ができるようになる等、人それぞれ考えがある
と思います。その生徒一人一人の意見に耳を傾け、みなさんが思うより良い学校にしていく
のが、生徒会役員の役割であると考え今日まで活動してきました。全ての要望が通るとは限
りません。しかし声をあげ、意見を出して話し合いを行うことによって学校生活はより充実
したものなっていくのではないでしょうか。そのため良き伝統はこれからも受け継いでい
き、「もっと良くなるな」「改善できるな」と思ったことはどんどん提案をしてください。
生徒会一丸となってさらに良い学校づくりをしていきましょう。主役は生徒みなさん自身で
す。この一年間本当にありがとうございました。 

 


